

## Der Zauberlehrling

Pony Diego verzaubert Besucher in der Filmtiershow

Pony Diego (Grauschimmel, Foto links) hat das Zeug zum echten Star! In der Filmtierschule Harsch lernt er derzeit das kleine 1x1 für Filmtiere. Die Filmtiershow im Filmpark Babelsberg ist seine Bühne. Obwohl er noch in der Lehrzeit ist, gelingt es ihm schon jetzt, das Publikum zu verzaubern.

Wir laden Sie herzlich zum Besuch bei Diego und seinem Stallgefährten Pietro, ebenfalls Nachwuchsschauspieler, ein. Der dritte im Bunde ist „Oldtimer“ Kasper, mit 29 Jahren das älteste Filmpony der Filmtierschule. Fast zwei Jahrzehnte erfreute er, u.a. als „Mini-Einhorn“ (Archiv-Foto rechts), die Filmpark-Besucher. Auch für Filmproduktionen stand er vor der Kamera.

Die 30 minütige Filmtiershow, täglich im Programm, gewährt Einblicke in eine ungewöhnliche Profession. Wie werden Tiere zu Schauspielern? Kann jedes Tier auch ein Filmtier werden? Wie werden Talente gefördert? Die Babelsberger Filmtiershow gibt auf viele Fragen Antwort und zeigt die spannendsten Trainingsmethoden für „tierische Stars“. Viele einmalige Live-Aktionen erwarten die Zuschauer.

Zu den Schützlingen, die die „1. Klasse“ besuchen oder ihr Examen schon vor laufender Kamera bestanden haben, gehören einheimische Tiere und Exoten. Ein „tierischer“ Spaß für Groß und Klein!



Pressekontakt: Liane Nowak, [LNowak@filmpark.de](mailto:LNowak@filmpark.de), Tel: 0331/ 721 27 51

Filmpark Babelsberg, Eingang Großbeerenstraße 200, 14482 Potsdam  
E-Mail: [Info@filmpark.de](mailto:Info@filmpark.de), [www.filmpark-babelsberg.de](http://www.filmpark-babelsberg.de)

Fotos: Rony Budweth/ Archiv